

MAY  
26  
2022

# CANADIAN PARAMEDICINE RESEARCH DAY

JOURNÉE CANADIENNE  
DE RECHERCHE EN  
PARAMÉDECINE

VIRTUAL EVENT

Please join us for the inaugural Canadian Paramedicine Research Day to be hosted by a national coalition of researchers and services in collaboration with the Paramedic Chiefs of Canada. As part of the paramedic services week, the event will showcase exciting research from coast to coast – and the territories too!

Joignez-vous à nous pour la première Journée canadienne de recherche en paramédecine, qui est organisée par une coalition nationale de chercheurs et de services en collaboration avec les Chefs Paramédics du Canada. Dans le cadre de la semaine des services paramédicaux, l'événement présentera des recherches passionnantes d'un océan à l'autre – et des territoires aussi!



Sponsored By

**stryker**

**REGISTRATION NOW OPEN**  
**INSCRIVEZ-VOUS DÉS MAINTENANT**

*For more details about registration and the current lineup of speakers and topics, click on the link below:*

*Pour plus de détails sur l'inscription et pour vous tenir au courant des invités et de leurs présentations, cliquez sur le lien ci-dessous:*

**#CanPRD**

[www.canadianparamedicineresearch.ca](http://www.canadianparamedicineresearch.ca)

**#SPUCan**